

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari pembahasan yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Implementasi penggunaan media *video call* di Desa Riding Kecamatan Pangkalan Lampam Kabupaten Ogan Komering Ilir terdapat peran intensitas komunikasi yang baik antar pasangan *long distance marriage* dalam membentuk keluarga bahagia. Semakin tinggi intensitas komunikasi maka semakin tinggi tingkat kebahagiaan dalam keluarga, dan juga sebaliknya semakin rendah tingkat intensitas komunikasi maka semakin rendah tingkat kebahagiaan dalam perkawinan *long distance marriage*.
2. Pandangan hukum Islam terhadap penggunaan media *video call* bagi suami istri *long distance marriage* yaitu memperbolehkan dengan mempertimbangkan kemaslahatan yang didapatkan dengan komunikasi yang dilakukan oleh pasangan suami istri *long distance marriage* tersebut.

B. Saran

Saran-saran yang hendak disampaikan dalam penelitian ini adalah:

1. Bagi mahasiswa

Peneliti berharap peneliti-peneliti lain tertarik untuk meneliti mengenai tema yang berkaitan dengan kehidupan suami istri *long distance marriage* dan selanjutnya lebih mengembangkan penelitian yang sudah ada dengan mengkaji fokus permasalahan yang berbeda dari tema yang sama. Dan juga bagi mahasiswa yang selanjutnya akan menikah atau yang telah menikah sebaiknya pilihlah pekerjaan yang dekat dengan pasangan.

2. Bagi masyarakat

Diharapkan informan atau keluarga mampu membuat keputusan yang matang dengan berdiskusi satu sama lain sebelum akhirnya menjalani pernikahan jarak jauh dengan mempertimbangkan resiko yang kemungkinan terjadi. Informan dan keluarga tetap menjaga komunikasi, baik dengan media apapun terlebih media *video call* karena media tersebut dapat membantu kalian berkomunikasi secara tatap muka, guna menjaga kelekatan antar keluarga dan keutuhan rumah tangganya. Kepercayaan antar pasangan juga penting yang harus dipegang oleh pasangan *long distance* sehingga apapun yang dilakukan tidak menimbulkan kecurigaan satu sama lain.

3. Bagi pemerintah

Peneliti berharap bagi pemerintah agar meningkatkan penyebaran jaringan seluler hingga ke pelosok sehingga memudahkan pasangan yang terpaksa *long distance* berkomunikasi.